MISION EMPRESARIAL CHILENA EXPLORARÁ POSIBILIDADES DEL MERCADO EUROPEO

Este grupo de trabajo tendrá como tarea explorar aquellas áreas donde sea más factible colocar los productos nacionales y establecer asociaciones comerciales en el marco del acuerdo suscrito con la Unión Europea.

Así lo anunció esta mañana el Presidente Lagos durante un encuentro con más de 500 microempresarios de la comuna de La Granja.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció esta mañana la conformación de una misión que viajará a Europa en octubre próximo con el fin de definir las áreas de mayor potencialidad de negocios en el marco del acuerdo suscrito recientemente con la Unión Europea. "Estamos haciendo un grupo de trabajo, como se hace una misión empresarial chilena, que vaya a Europa en octubre y nos preparemos para que podamos tener una exploración de cuáles son los ámbitos en donde queremos ir a colocar nuestros productos o saber cuáles son los ámbitos en que podemos asociarnos con personas allá", explicó el Mandatario durante el encuentro que sostuvo con más de 500 microempresarios de la comuna de La Granja.

Acompañado por el intendente metropolitano, Marcelo Trivelli, por el gerente general de Sercotec, Patricio Hernández y por el alcalde de la comuna, Claudio Arriagada, entre otras autoridades, el Jefe de Estado participó de un diálogo con los asistentes, reunidos en el liceo Malaquías Concha, de La Granja.

Entre otros aspectos, destacó el aporte de la microempresa al desarrollo del país y a la generación de empleos, y sostuvo que uno de los desafíos de su Gobierno es "cómo hacemos para que los micro y pequeños empresarios estén en igualdad de condiciones que el resto de los empresarios del país para hacer las tareas que todos queremos hacer, un país que progrese y que crece, porque el crecimiento de ustedes conlleva el crecimiento del país", afirmó.

El Presidente Lagos se refirió además a la ayuda brindada por BancoEstado a este sector, con más de 90 mil créditos entregados para la microempresa en los últimos dos años. "Y este año el BancoEstado va a estar dando 83 mil créditos, por un total del orden de más de 70 mil millones de pesos, dirigidos exclusivamente a micro y pequeños empresarios". Valoró además el alto porcentaje de cumplimiento de los micro y pequeños empresarios, "el 99% de los microempresarios cumple a tiempo con todos sus pagos. El nivel de cumplimiento de los microempresarios es superior al nivel de cumplimiento del deudor medio".

En otro ámbito, informó que el Ministerio de Economía estudia la posibilidad de extender a todo el país el programa "Trámite Cero", iniciativa piloto impulsada en la Región Metropolitana desde noviembre del año pasado por el Sesma, y que permite a los microempresarios obtener en menos de una hora la autorización sanitaria para dar inicio a sus proyectos. "Esta es una relación de confianza. Si el microempresario dice, mediante una declaración, que su empresa va a cumplir todas las normas medioambientales que se indican, automáticamente se le entrega un certificado para que el municipio pueda extender la patente respectiva. El Ministerio de Economía está haciendo los esfuerzos para extender esto a todo el país", sostuvo.

Este programa permitió que entre noviembre del año pasado y junio del presente año más de cinco mil microempresas de la Región Metropolitana hayan podido iniciar

actividades y, a través de ello, dar trabajo a más de tres mil personas. "Trámite cero es una forma concreta de responder a los microempresarios por lo que ellos hacen por su capacidad y seriedad. En consecuencia, si somos capaces de hacerlo, vamos a andar mucho más rápido", sostuvo.